

COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE QUINTANA ROO

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE SOLICITUDES DE INFORMACIÓN PÚBLICA DEL CONALEP QUINTANA ROO.

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, el Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Quintana Roo, en lo subsiguiente el “Conalep Quintana Roo”, en su calidad sujeto obligado que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, emite el siguiente:

Aviso de Privacidad

El CONALEP Quintana Roo, con domicilio en avenida Juárez 108 Colonia Centro, Código Postal 77000, de la Ciudad de Chetumal, Quintana Roo, informa que es responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos de conformidad a lo dispuesto por las citadas leyes y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recabarán y para que finalidad?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de registrar y auxiliar en la elaboración de solicitudes de información; recibir y dar trámite a las solicitudes de acceso a la información; facilitar la captura de las solicitudes de información para el control mensual y anual de las mismas y dar seguimiento a recursos de revisión.

Para los fines antes señalados se solicitan los siguientes datos personales a través del formato Solicitud de información en línea son: nombre del solicitante (no tiene que ser necesariamente la persona titular, pues en este caso se habla de solicitudes de la información que es pública), correo electrónico o domicilio para recibir notificaciones.

Los datos personales que proporcione serán utilizados exclusivamente para dar atención a su solicitud de información, y podrán ser utilizados con fines estadísticos. Es importante señalar que en dichas estadísticas no estarán asociada con el titular de los datos personales, por lo que no será posible identificarlo.

Se informa que no se recabaran datos personales sensibles, más que los señalados en el segundo y tercer párrafo.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

El CONALEP Quintana Roo trata los datos personales antes señalados con fundamento en el Artículo 38 fracción XXVI del Reglamento Interior del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Quintana Roo; Artículo 4 fracción II, X, XI y 23 de Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo y Artículo 64, 66 FRACCIÓN II, IV y VIII 145 y 146 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Quintana Roo.

Transferencia de Datos Personales.

Se realizarán transferencia entre responsables, en el ejercicio de facultades propias, compatibles y análogas con la finalidad de darle trámite al registro, control y seguimientos de incidencias. De igual forma se podrá realizar transferencias de datos personales, conforme a lo establecido en el artículo 81 de la Ley de protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo.

Se informa que no se realizarán transferencias adicionales de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundadas y motivadas.

¿Dónde se pueden ejercer los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de Datos Personales (derechos ARCO) y de Portabilidad?

El CONALEP Quintana Roo para dar atención a las solicitudes del ejercicio de derechos ARCO que se le presenten en su calidad de responsable con fundamento en los artículos 48, 49, 51, 52, 85 y 86 Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y 52, 53, 54, 97, y 98 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo. El titular de los datos personales podrá ejercer sus Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO) solicitando lo conducente ante la Unidad de Transparencia, a cargo de la M. en D. Karina Muñoz Chávez, Titular de la Unidad de Transparencia del CONALEP Quintana Roo, ubicada en avenida Juárez 108, Colonia Centro, Código Postal 77000 en Chetumal, Quintana Roo. La solicitud de derechos ARCO conforme a lo dispuesto en la Ley General de protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, de manera personal o a través del Sistema INFOMEX Quintana Roo mediante el link: <http://infomex.qroo.gob.mx> o en el correo electrónico unidad.transparencia@qroo.conalep.edu.mx.

Datos de la Unidad de Transparencia.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la unidad de transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse a los teléfonos (983) 1293272, Ext. 109.

Cambios o Modificaciones al Aviso de Privacidad.

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad, o por otras causas. Lo anterior se hará de conocimiento a través del sitio <http://qroo.gob.mx/conalep/aviso-de-privacidad> o bien, de manera presencial en la Unidad de Transparencia del propio Colegio.